

UN HOMBRE SOLITARIO

En la segunda página encontrarás 5 pistas por si os quedáis estancados, pero os recomendamos que utilizéis el menor número posible. ¡Qué disfrutes del juego! ¿Serás capaz de resolverlo?

Un hombre que vive en el lugar alejado enciende las luces de su casa por las noches.

Una noche se olvida hacerlo.

Cuando despierta, escucha la radio y se suicida.
¿Por qué?

PISTAS

- i. Tiene que ver con la noticia que escucha
- ii. Su trabajo es fundamental para entender lo que ha sucedido